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ATA N.º 3 
- Aos sete dias do mês de março de dois mil e dezassete, o Conselho Eco-Escolas, da EB1/
PE/Creche da Ponta do Sol reuniu-se para a terceira reunião do ano letivo dois mil e 
dezasseis/dois mil e dezassete, na presença de todos os elementos e com os seguintes 
pontos da ordem de trabalhos: 
- Ponto um: Balanço das atividades desenvolvidas no Plano de Ação;   
- Ponto dois: Outros Assuntos.
- Iniciou-se a reunião com um balanço realizado até ao momento sobre as atividades 
promovidas na EB1/PE/Creche da Ponta do Sol, onde os diversos representantes do 
Conselho referiram que a escola tem efetuado bastantes atividades pertinentes sobre 
os vários temas trabalhados no Plano de Ação. A representante da câmara referiu a 
importância do diagnóstico e avaliação para se chegar a resultados conclusivos. 
Referiu-se que seria interessante no refeitório haver mais cartazes/sinalética de sensibiliza-
ção sobre o ruído (problema que tem vindo a ser solucionado).
- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a pre-
sente ata, que depois de lida por todos e aprovada, vai ser assinada nos termos 
da lei.


